

An die Stadtverordnetenversammlung Eberswalde am 25.10.2012

Abgeordnetenfrage zum Workshop Stadteingänge

Die Stadtverordneten sind zu einem Workshop zum Thema Stadteingänge Eberswalde eingeladen.

Das Thema erschien der Stadtverwaltung so wichtig, dass das Planungsbüro GRUPPE PLANWERK mit der Untersuchung für die Aufwertung und Attraktivierung der verschiedenen Stadteingangsbereiche beauftragt wurde. Im Workshop sollen bereits die ersten Arbeitsergebnisse vorgelegt werden.

Ich frage Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, was rückt diese Aktivität derart in den Mittelpunkt, dass sogleich ein Planungsbüro beauftragt wurde?

Wie groß ist der Kostenaufwand für die beauftragte Erarbeitung der konzeptionellen Untersuchung?

Rechnen Sie damit, dass sich der Aufwand der Planungsleistung und die Realisierungskosten der sich daraus ergebenden Aufwertungs- und Attraktivierungsmaßnahmen aus dem Erfolg der Maßnahmen refinanzieren lassen?

Wie sehen Sie die Priorität dieses Projektes im Verhältnis zu anderen dringenden Aufgaben der Stadt?

